



広小いたよい

秦野市立広畠小学校

12月15日 No.16

季節はあっという間に進み、グランドに舞う枯葉もやっと一段落。落葉の最盛期には、たくさんの子どもたちが落ち葉で遊んでいる様子がうかがえました。気



が付くと今学期も後少しとなりました。大きな行事も終え、各学年、学習に前向きに取り組む姿が見受けられます。インフルエンザも流行の兆しはありましたが、おかげさまで現在は落ち着いています。飛沫感染を防ぐために、何かした時の手洗いをご家庭でも引き続きご協力お願いします。終業式には、全員そろって参列して冬休みを迎えるといです。

全校でけいどうを行いました～9日（火）昼休み～

とても天気の良い昼休みでした。6年生が警察になり、全校で校庭を走り回りました。2回戦は先生方も6年生と一緒に警察になりました。全校ができる広畠小学校の良さです。計画してくれた体育保健委員会のメンバーに感謝で



す。広畠小はこの他にも異学年でけいどうのルール説明に耳を傾ける子どもたち「わくわくふれあいタイム」も行っています。楽しさと一緒に思いやりの気持ちも育ってほしいものです。

6年生、スタンバイ！

4年生、いろいろ体験しています。

12月に入り、2日に社会科の学習で曾屋水道記念公園に、8日には東海大学の学生が、リサイクルの大切さを伝える紙すき体験。9日もクリーンセンターに見学に行きました。今週は秦野名水かるた体験も行います。日々の学習に加えて、体験しながら学習することもとても大切なことだと思います。紙すき体験の写真を撮りましたので、ご披露します。



続きが読みたい！全部読んでみたい！～ブックトーク1, 2年生～

7月に3年生から6年生まで行われたブックトーク（あるテーマに沿って複数の本を紹介して、子どもたちに読書への興味を持たせる活動）でしたが、今回はまだ行っていなかった1, 2年生が体験しました。子どもたちは、紹介される本に興味関心を示し、「続きが



読みたい。」「紹介された本全部読みたい。」という声が多数聞かれました。私も一緒に参加しまし



たが、子どもたちと同じ気持ちになりました。紹介された本はしばらく教室に置き、いつでも読める環境になっております。司書の森先生も日々子どもたちが本好きになるように、様々な工夫をしてくださっています。本を読む習慣を身に付ける良い機会です。図書室でも本を借りる

ことができる所以、たくさん本に親しんでほしいものです。

ミニミニクリスマスコンサート(1年生)ハピスマまちたんけんはっぴょう会(2年生)

先週、1年生と2年生から招待状をいただいています。やる気満々の1, 2年生。今からとても楽しみです。2年生は15日10:40～、1年生は16日11:00～です。他の先生方にも招待状が届いていますので、子どもたちも一生懸命発表すると思います。子どもたちの成長した姿をしっかり見たいと思います。



上の2枚の写真は「ひろはた級」のみんなが図工の時間に作ったクリスマスの飾りです。

左側は一人一人が作ったリース。右側は輪飾りをみんなで協力して完成させたツリーです。どちらもとても素敵です。